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金开明（江苏金晖光伏有限公司董事长）：企业花

费了1000多万元新建了厂房，面积有5000多平方

米，由于种种原因，一直没有领取“两证”。2012年前

后，虽然我跑了许多部门，想方设法办理相关手续，但

牵涉的部门太多，程序太复杂，要求也非常严格，最终

只好作罢。没想到这次，10多个职能部门联合主动来

到企业，面对面地与我们交流，帮助我们理清思路，协

助我们补办相关手续，这种贴心服务、主动服务解决

了我们企业的一大难题，有了“两证”后，企业在发展

过程中，贷款难、融资难等问题都能够迎刃而解。

王晖（扬州珠光包装材料有限公司总经理）：由

于之前的重视程度不够，几间厂房都没有办理过房

产证，两年前，因为企业发展需要，曾向银行申请贷

款，因为“两证”不齐全，贷款额度受限。为了办理“两

证”，我不知道跑了多少腿，前前后后走了不少部门，

但因手续繁琐、条件苛刻等多种原因没有办成。这

次，多部门集中办理，主动帮助我们解决“两证”办理

难题，有了他们的帮助，企业主像吃了“定心丸”，相

信这一“疑难杂症”会被解决。

践行群众路线·大家谈

生态文明建设 大家谈

骨干企业支撑强劲 “后起之秀”迸发活力

规上工业产值单月首破百亿
6月份实现产值106亿元，同比增长31.6%，增幅扬州第一

本报讯 日前，记者从市统计局了解

到，今年上半年我市规模以上工业再创佳

绩，全市501家规上工业企业共实现产值

523.1亿元，同比增长17.8%，增幅居扬州第

二。其中6月份单月实现产值106亿元，同

比增长31.6%，增幅居扬州第一，创我市单

月工业产值历史新高。此外，上半年，我市工

业用电量增幅扬州第一，工业开票销售增幅

扬州第二。全市工业经济各项主要指标保持

持续增长的势头。

今年以来，我市重点骨干企业继续担纲

“主角”，为全市工业经济实现稳步增长提供

了强力支撑。上半年，我市共有117家工业

企业产值过亿元，其中10亿元企业4家、20

亿元企业2家，扬州市秦邮特种金属材料有

限公司上半年产值突破40.6亿元，同比增

长37.3%，在扬州百家重点工业企业中名列

前茅。此外，我市许多重点骨干企业将最新

科研成果转化为现实生产力，使先期的科研

投入得到了实实在在的回报。江苏赛德电气

有限公司先后投入近亿元用于核电缆等相

关新产品的开发研究，并新上了风能电缆、

船用电缆等产品生产线，目前市场销售形势

一片大好，订单不断。今年上半年，该公司已

实现产值10亿元。扬州华翔有色金属有限

公司今年初引入长沙有色冶金设计院和美

国代顿大学科研团队作为公司冶金和环保

节能方面的技术顾问，并投入5.9亿元进行

再生铅技改扩产项目的建设。今年前6个

月，该企业入库税收比上年同期增长3倍以

上，为全市工业入库税收增长作出了积极贡

献。

今年以来，我市工业经济快速增长还得

益于新增规模以上工业企业的迅猛发展，这

些“后起之秀”登上规模发展的平台后，焕发

出勃勃生机。据统计，上半年我市新进规模

工业企业共实现产值26.8亿元，同比增长

229%，为全市工业经济增长注入了新的活

力，增添了新的增长极。此外，今年上半年，

我市还成功申报2家新建投产工业企业，申

报成功数列扬州第一。

成蛟 殷朝刚
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从即日起，我中心启动行政审批“统

一登记”系统，请来中心办事的同志携带

二代身份证进行统一登记后，到相关窗

口办理。

市行政服务中心

二○一四年七月十五日

敬 告

从办事“找上门”到服务“送上门”

企业办理“两证”不再难

本报讯 “你这房屋是什么时候建的，多

大面积、消防通道在哪？”“这厂房有安全鉴定

报告吗？如果没有，请将厂房图纸提供给我们，

我们帮助你去办理。”17日上午，市行政服务中

心及房管、城建、国土、消防等10多个职能部

门的工作人员组团走进城南经济新区，为企业

办理“两证”（土地证、房产证）提供上门服务。

每到一家企业，工作人员直接走进车间，

里里外外仔细查看，详细询问企业负责人需

要办证的厂房构造、面积等，现场记录相关信

息。在工作人员随身携带的2014年高邮市工

业企业“两证”集中办理现场记录表上，详细

记录着每一家企业的名称，存在的问题，需要

补办的手续等信息。“以前企业到部门办事往

往是找上门、跑断腿，现在政府职能部门组团

服务、现场办公，把工作和服务前移，实实在

在帮助解决疑难杂症，我们企业感到十分高

兴！”对于10多家职能部门上门服务这一贴

心举措，很多企业负责人感慨万千。

据了解，抵押土地证或房产证是企业融

资的重要渠道。然而，近年来，在招商引资和

项目建设过程中，一些项目为赶进度边建边

办各种审批手续，最终因手续不全而无法领

到房屋产权登记证。在目前企业资金普遍不

宽裕的情况下，拿不到“两证”，融资不畅会影

响项目进度甚至波及企业正常运转，企业反

响强烈。 （下转二版）
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“按照市创建国家生
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建设动员大会的要求，我

市到 2017年力争创成国

家卫生城市。市卫生局作

为卫生城创建活动中的组

织、牵头、协调部门，将发

挥部门职能优势，主动作

为、注重沟通、加强联络、

合心合拍、全力以赴推进

全市的创卫工作。”日前，

市卫生局局长胡朝霞接受

记者采访时表示。

今年5月15日，全国

爱卫会重新修订颁布了

《国家卫生城市标准》，共

有 8大类、40项指标，与

老标准相比，内容更多、任

务更重，范围更广、要求更

高。依照《国家卫生城市标

准》，市卫生局承担着爱国

卫生组织管理、健康教育

和健康促进、重点场所卫

生、食品和生活饮用水安

全、公共卫生与医疗服务、

病媒控制预防等任务。胡

朝霞表示，市卫生局将突出重点，强力推

进，全面落实创建国家卫生城市的各项任

务，制订更加详细的实施方案，切实做到定

领导、定任务、定进度、定责任、定人员和包

时间、包质量、包达标，层层签订创卫工作

目标任务书，全面建立“横向到边、纵向到

底、不留空白”的工作责任体系，确保创建

目标任务如期完成。

（下转二版）

市领导赴菱塘慰问封斋的穆斯林
本报讯 21日晚，副市长杨文喜带队赴菱塘回族

乡清真村古清真寺，慰问当地参加斋月封斋的宗教界

人士和穆斯林群众，了解穆斯林群众斋月期间生活上

的实际困难以及需要党委、政府帮助解决的问题，并送

上慰问金和饮料。

杨文喜在与阿訇及其他穆斯林群众亲切交谈中，

希望广大穆斯林群众要继续发扬伊斯兰教爱国、爱教

的优良传统，一如既往地关心、支持地方经济社会发

展，为全市民族团结、社会和谐作出积极贡献。

朱根榴 杨明生
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本报讯 23日上午，市政协主

席倪文才主持召开会议，就“运河申

遗成功与高邮发展”与9家单位负

责人进行座谈。市委常委、宣传部部

长张秋红，副市长钱富强，市政协副

主席张贵龙、秘书长林荣岩参加会

议。

会上，市旅游局、文广新局、规

划局、邮政局、水利局、交通局、经信

委、政协教卫文史委、社科联等9家

单位负责人围绕“运河申遗成功与

高邮发展”畅所欲言，讨论交流运河

申遗成功对高邮发展的影响，就高

邮如何抓住运河申遗成功这一机

遇，做好遗产的开发、保护、利用，进

一步发展高邮文化、旅游、经济等提

出各自的建议和意见。

倪文才指出，大运河申遗成功

是对高邮运河文化的一次彰显，将

进一步提升高邮对外的知名度，对

我市未来经济社会发展必将产生深

远影响。他要求，各部门、单位要统

一思想、明确目标，借助大运河申遗

成功这一契机，进一步加大我市全

国历史文化名城申报力度；进一步

研究、探讨高邮水文化，挖掘水文化历史，做好水文化

开发、保护和利用工作；进一步研究旅游业发展新思

路，在保护的基础上，科学开发旅游景点路线，加大对

大运河高邮段旅游景点的开发力度；进一步研究探讨

申遗成功对水路运输等产业经济的影响和机遇，乘势

而上，推动高邮经济大繁荣、大发展。

会上，张秋红、钱富强分别围绕“运河申遗成功与

高邮发展”提出了指导性意见。

会前，与会人员还现场参观了大运河申遗点。

杨晓莉

夏日炎炎，市环卫处派出多辆洒水车，在早晚间喷洒城

市主要街道，为城市送上一丝清凉。图为洒水车正在通湖路

作业。 王林山/摄


